

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 27. März 2008

Spendenaktion auf dem Mühlheimer Wochenmarkt

Die Kinder der Kindertageseinrichtung Arche Noah erlernten ganz praktisch den Umgang mit Geld. An einem eigenen Marktstand boten die kleinen Händler selbstgebackene Plätzchen und Frühlingsdekorationen gegen eine Spende an. Auch Bürgermeister Bernd Müller stattete den Kindern der Arche Noah einen Besuch ab und spendet bei dieser Gelegenheit die Standgebühr.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de